

Mai 2011

25

Mai

3rd EUROPEAN AUTO CLASSIC LEIPZIG macht Halt in Bad Düben

(Bad Düben/Wsp). Seltene Oldtimer machen im Rahmen der 3rd EUROPEAN AUTO CLASSIC LEIPZIG auch Station in Bad Düben.

Zu sehen sein werden sie am 17. Juni um 15:15 Uhr am Naturparkhaus und 15:30 Uhr auf dem Marktplatz.

2011 von Admin

25

Mai

Absage des 3. Fahrrad-Tages in Bad Düben

(Bad Düben/Wsp). Die für den 5. Juni 2011 geplante 3. Auflage des Bad Dübener Fahrrad-Tages muss leider abgesagt werden. Vergangene Woche haben wir von der Stadtverwaltung Bad Düben die Information erhalten, dass sich die Fertigstellung des modernisierten „Torgischen Weges“ verzögert und diese Strecke somit nicht genutzt werden kann. Nachdem auch der Versuch einer Verschiebung unserer Veranstaltung keine Unterstützung fand, haben wir uns für eine Absage entschieden.

Die Routen sind bei Radveranstaltungen das zentrale Qualitätskriterium. Die Einweihung des modernisierten „Torgischen Radwanderweges“ sollte diesbezüglich im Mittelpunkt des diesjährigen Radtages stehen.

Wir bedauern auch im Hinblick auf unsere zahlreichen Unterstützer diese Entscheidung sehr. Allen Radfahrern aus nah und fern empfehlen wir, die Schönheiten unserer Region gern auf eigene Faust zu erkunden. Im aktuellen Gästemagazin „Heidi“ finden sich dafür zahlreiche Anregungen.

Ob es im nächsten Jahr wieder einen Radtag in Bad Düben geben wird, ist aktuell noch offen. Dies gelingt nur, wenn alle Kräfte besser miteinander agieren. **M. Seidel**

25

Mai

Unstimmigkeiten im Straßenbau

(Bad Düben/Wsp/as)

Schmiedeberger Str. / Postweg: Kreisverkehr angedacht

Auf der Kreuzung Schmiedeberger Straße/Postweg will die Stadt einen „Mini“-Kreisverkehr installieren, was heißt, dass die Insel für LKW's überfahrbar ist. Hierbei muss sich die Stadt jedoch noch gegen die Ansichten des Straßenbauamtes durchsetzen, welches sich für eine Ampellösung ausspricht.

Arbeiten an der Bitterfelder Str.

Noch immer kann die Stadt keinen genauen Termin für den Beginn der Arbeiten an der Bitterfelder Straße benennen. Mitte Juli soll es losgehen.

2011 von Alexander Schütz